

事 務 連 絡

令和2年4月6日

肢体不自由教育部門保護者 各位

東京都立永福学園校長

### 緊急事態宣言に伴う肢体不自由教育部門の対応について

日頃から本校の教育活動に御理解と御協力を賜り、心より御礼申し上げます。

国が明日にでも緊急事態宣言を発出することに伴い、東京都教育委員会は明日（7日）以降に執り行う、全都立学校の入学式を延期すると決定いたしました。

本校でも、お子様だけでなく、保護者の皆様もさぞや入学式を心待ちにしておられたに違いないのですが、前日の決定になり大変申し訳ありません。しかし、式典は延期になっても、義務教育である小学部・中学部の新入生は、4月1日付で、高等部の新入生は、4月7日付で本校の入学者となりますので、御承知おきください。

紙面にて略儀ながらお伝えさせていただきます。御入学おめでとうございませう。皆様の御入学を心から歓迎いたします。

さらに、もう一つ都教育委員会の決定による変更がございます。

本日から10日（金）までを全員の登校日としていたものを取り止め、13日（月）から予定していた自宅等で過ごすことが困難な児童・生徒等への対応を、明日（7日）からに前倒しして実施することになりました。

保護者の皆様におかれましては、急な変更で大変御迷惑をおかけしたにもかかわらず、迅速に御対応をいただき、本当にありがとうございました。

マチコミメールで期限を決めさせていただきました午後8時を過ぎた段階で、明日以降の受け入れ態勢を整えさせていただきましたが、この後、各御家庭でも諸事情が発生することもあるかと思ひます。そのときには、また、本校に御一報をいただきましたら、御対応したいと思ひます。

今は、ともに手を携え、この状況を乗り越えましょう。何よりも、お子様の、そして保護者、御家族の皆様の御健康を祈念いたしてあります。

早期に平常の学校生活、社会生活が送れるようになることを心から願っております。